

## El CAU continúa su racha en el I Moncayo Trail Barranco de Horcajuelo

Este domingo se disputó en Añón de Moncayo el I Moncayo Trail Barranco de Horcajuelo, en el que el Club Alpino Universitario estuvo representado por 5 corredores, 3 en la modalidad de 18 km (+600m D.) y 3 en la de 40 km (+1500m. D). La carrera discurrió en el precioso entorno de las faldas del Moncayo, con la atenta mirada de las Peñas de Herrera, y bajo una constante lluvia que acompañó a los corredores durante toda la carrera.

En la distancia de 18 km el CAU conseguiría un nuevo pódium, y ya van 5 esta temporada, mediante Guillermo Larraz, que en un gran final de carrera remontó varias posiciones hasta entrar en meta en 2º lugar a pocos segundos de Toño Muro (Sarrios). Gran actuación también de Víctor Pardo, que sigue en un gran momento de forma y conseguiría un brillante 5º puesto.

Otra de las buenas noticias de la jornada fue la gran actuación de la corredora del CAU Carlota Sancho, que completó los 18 km con un magnífico tiempo de 1h 49' entrando en meta en 5ª posición de categoría absoluta femenina, y lo que es mejor, disfrutó de su estreno en este tipo de carreras.

En la prueba de 40 Km tanto José Manuel Gasca como Eduardo Marco realizaron una buena carrera, completando el recorrido en poco más de 4h.

Todas las clasificaciones en: <http://www.rockthesport.com/evento/i-moncayo-trail-barranco-de-horcajuelo/clasificaciones>



